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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 
 
im April 2022 wurde der Antrag A0062/22 „Fahrradstraße“ beschlossen. In der Information 
I0128/22 teilte die Stadtverwaltung Magdeburg mit, dass dieser Antrag positiv umgesetzt wird.  
 
Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 

1. Wann genau wird die Fahrradstraße am Winterhafen und Seilerweg umgesetzt?   

2. Gibt es Probleme bei der Umsetzung?  

 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Manuel Rupsch   
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
 
 
 
 


